Lo peor de la crisis en AL ya pasó.- FMI (El Reforma 05/02/10)

Lo peor de la crisis en AL ya pasó.- FMI (El Reforma 05/02/10)El Fondo Monetario Internacional dijo que los países estaban preocupados por una recaída en la recesión en las economías avanzadas Reuters Washington DC, Estados Unidos (5 febrero 2010).- En su panorama económico de octubre para América Latina y el Caribe, Nicolás Eyzaguirre, director del Departamento del Hemisferio Occidental del FMI, dijo que lo peor de la crisis ya acabó para la mayoría de los países de la región. En Brasil, donde el Gobierno ha comenzado a retirar sus medidas de estímulo, existen preocupaciones de que no se cumpla este año su meta de superávit fiscal primario debido al creciente gasto público. El ministro de Hacienda de Brasil, Guido Mantega, ha dicho que el Gobierno cumplirá con su meta de superávit del 3.3 por ciento del PIB gracias a un repunte en el crecimiento. El año pasado, el superávit presupuestario primario de Brasil descendió al 2.06 por ciento del PIB, el más bajo desde el 2001, luego de que el Gobierno luchara contra los efectos de la recesión y que los ingresos tributarios fueran reducidos por una serie de beneficios impositivos para industrias clave del país. Eyzaguirre comentó que los países estaban preocupados por una recaída en la recesión en las economías avanzadas y eran reticentes a desmantelar totalmente las políticas de estímulo hasta que estén más convencidos de que el temporal ya pasó. "Supongo que ahora podemos descansar tranquilos de que el riesgo de una recaída en la recesión es casi insignificante", agregó.